



**Nombre del alumno: Carlos Daniel Rodríguez Galindo**

**Nombre del profesor: GERARDO GARDUÑO**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**Materia: DIRECCIÓN Y LIDERAZGO**

**Grado: 7**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: U**

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de septiembre

## Introducción

En este ensayo solicitado por la materia de dirección y liderazgo se basa en el liderazgo, todo es comentado en base a mi opinión personal sin buscar conflicto o discusión, sino la de compartir mis principios sobre el tema, donde el liderazgo que me gusta y compartiré es sobre Jesucristo

1. ¿Qué tipo (tipos) de liderazgo es el que más me gusta?

El tipo de Liderazgo que a mí me gusta más es el de Jesucristo.

Yo soy cristiano de hace muchos años y el tipo de liderazgo de Jesús es uno que ha impactado generaciones y sigue impactando y alcanzando miles y miles de personas.

A diferencia de otros líderes que han dirigido movimientos a la destrucción, el liderazgo de Jesús principalmente busca una manera correcta de actuar comenzando con el primer mandamiento donde Jesús lo comento como amar a tu prójimo como a ti mismo y yo creo que la base de las buenas relaciones, la base para solucionar tantos problema que hay en la actualidad es eso, AMAR y Jesús fue un claro ejemplo.

En la Biblia podemos ver que Dios el Padre envió a su hijo unigénito, el cual es Jesús a morir por el pecado y por los errores de cada uno de nosotros, sufriendo un castigo que nos correspondía, y a través de esa muerte nosotros somos limpiados, somos saneados, porque Cristo Murió y llevó juntamente con Él todo el pecado, iniquidades, pero al tercer día resucitó y esos pecados en nosotros, esos errores fueron limpiados y son borrados.

Entonces, ese sacrificio fue hecho por amor y yo creo que lo que Él hizo, nada ni nadie más lo pudiera hacer, así que ese es el líder por excelencia por mí.

Yo soy cristiano y en lo que actuó, lo hago muriendo cada día, yo no puedo sacrificar mi vida. Como he parafraseado de la Biblia, ella dice que JESÚS sería el último Cordero que sería sacrificado, el último sacrificio hecho por manos humanas para pedir por perdón de pecados, porque en el Antiguo Testamento la Biblia vemos que se mataba corderos, entonces dice que Él fue el último Cordero sacrificado.

Como mencioné en el anterior párrafo, me refiero a morir, la hecho de a morir a mis deseos carnales, por ejemplo, si yo entro en un conflicto, que tendría que a morir, pues sería al yo o al ego, yo no ganó nada con celos, con envidias, todo lo contrario, daño relaciones, personas o a mi persona.

Entonces yo creo que Jesucristo lo que marcó es un liderazgo que hoy en día sigue influenciando y que la base es el amor.

2. ¿Cómo puedo aplicar el tipo de liderazgo a mi vida personal?

Como lo mencione en el anterior apartado, amando, ese fue uno de los ejemplos más grandes que dejó Jesús. Y otra cosa muy importante, la relación con Dios el Padre, que se da en con la oración.

La relación con Dios es lo que diferencia a un Cristianismo genuino de una religión, en una religión hay métodos, se encasilla a formas, cuando hay una relación fluye lo espontaneo, es por esa relación que se activa lo que dice la biblia, que en el Nombre de Jesús haremos mayores cosas de lo que el Hizo, y es por el poder de su Nombre, el Nombre de Jesús

3. ¿Conozco a alguna persona que presente este tipo de liderazgo?

Claro que sí, el Apóstol Guillermo Maldonado, el Apóstol Tom Bermúdez y muchísimas personas más, quienes han impactado a miles de personas a través de enseñanzas para dar conocimiento revelado del Dios vivo y real que se mueve en lo Sobrenatural.

4. Actualmente ¿Cuento con las características de este tipo de liderazgo?

Una de las cosas que siempre trato de tener en cuenta es ser de una cara, a que me refiero, a no ser de apariencias, a siempre mostrarme por como soy, no ser uno en la iglesia, otro con los amigos, otro con mis papás, aunque hay quienes dicen que siempre tenemos una forma de ser dependiendo donde nos encontramos, pero siempre trato de mantener la esencia de quien soy, pero también aprendiendo para mejorar, crecer, madurar.

También de ser congruente en actos y palabras, para defender el principio de Ser un Hombre de Palabra.

Siempre me esfuerzo por ver lo positivo de las cosas, así como dice la biblia, no ver lo duro y lo tupidio de los problemas.

Conclusión:

Espero este ensayo permita mostrar un panorama distinto a lo tocado por otras personas, para obtener conocimiento así como valorar esta información, desde mi punto de vista, enriquecedora.

Jesús es la persona que me ha influenciado, es por quien sirvo, por quien hago una de las cosas que más me gustan (Hacer música).